



25 de febrero de 2022

Estimados padres y familias,

Como saben, el mandato de máscara se eliminó de las escuelas. Sin embargo, seguimos pidiendo a nuestro personal y estudiantes que usen sus máscaras dentro del edificio.

A partir del 1 de marzo de 2022, la escuela avanzará con otras escuelas y eliminará la solicitud de usar máscaras adentro de la escuela. Los estudiantes y el personal pueden continuar usando máscaras según lo deseen, pero ya no serán requerido dentro del edificio.

Les recordamos a los padres y familias que la asistencia diaria es fundamental para el éxito de los estudiantes. Si prefiere que su hijo use una máscara, háganoslo saber y continuaremos brindándole una máscara para este año escolar.

Estamos comprometidos con nuestros estudiantes y continuamos luchando por la excelencia. Agradecemos todo su apoyo en el trabajo con nuestros maravillosos estudiantes.

Gracias,

Katina Santamaria, Directora  
801.531.6100 ext. 306